

Lagerfeuerromantik auf dem Schützenplatz

Viel Spaß hatten die Kinder beim diesjährigen Kartoffelfeuer des CDU-Ortsverbandes am vergangenen Samstag beim Stockbrotbacken, welches wie alle Jahre für die Kinder von Ingrid Huber kostenlos zur Verfügung gestellt wurde. Reißenden Absatz fanden auch die leckeren selbstgemachten Riesen-Kartoffelpuffer mit Frau Semmlers Apfelmus zu nostalgischem Preis.

Rund 80 Besucher nutzten die Gelegenheit, bei Bier und Glühwein, zum zwanglosen Gespräch bis spät in die Nacht. Beim diesjährigen Wettbewerb um die schwerste Kartoffel konnte Leon Giesemann für seine 6700 g schwere Kartoffel den ersten Preis mitnehmen: ein Federballspiel. Der zweite Preis ging an Lea Giesemann, ihre Kartoffel wog 6400 g. Dafür gab es einen Lenkdrachen.

Gegen 19 Uhr wurde dann von der „Jungmannschaft“ der Feuerwehr unter den wachsamen Augen von Jan-Henning das Kartoffelfeuer entzündet.

Großen Anklang fand auch das „Kartoffelquiz“. Wer vermutet schon, dass China mit rund 80 Mio. Tonnen das weltweit größte Kartoffel-Anbaugebiet ist, gefolgt von Russland mit rund 40 Mio. Tonnen. Zum Vergleich: in Deutschland werden rund 13 Mio. Tonnen Kartoffeln angebaut. Auch, dass die Deutschen im Schnitt „nur“ knapp 60 kg Kartoffeln (incl. Fertigprodukte) konsumieren, in den 50er-Jahren lag der Verbrauch noch bei rund 180 kg/Person!

Als „Kartoffel-Expertin“ erwies sich Gerda Beer, die vom 2. Vorsitzenden Ralf Gieseke eine Flasche Kartoffelschnaps entgegennehmen konnte. Der 2. Platz ging an Ferries Harms (Taschenlampe), der 3. Platz an Dr. Lutz Zacharias.

Kartoffelfeuer 02. Oktober 2010

Montag, den 04. Oktober 2010 um 20:47 Uhr



Weitere Bilder folgen in Kürze!